

UNTERNEHMENSGRUPPE

# GAUSELMANN SPIELGERÄTE

## Praktikantenzugnis

Herr Rolf-Enver Haase, geboren am 10.03.1973, war vom 01.03.2000 bis zum 31.05.2000 zur Ableistung eines Hochschulpraktikums in unserem Unternehmen tätig, welches sich mit der Entwicklung, Produktion und dem Vertrieb münzbetätigter Unterhaltungsgeräte beschäftigt.

Herr Haase wurde in unserem Produktionswerk Lübbecke in der Abteilung Entwicklung Touchscreengeräte wie ein Entwicklungsingenieur eingesetzt. Sein Aufgabengebiet umfaßte im Wesentlichen die Erstellung eines „Leveleditors“ für eine noch in der Entstehung befindliche „Game Engine“. Herr Haase hat den Leveleditor in enger Zusammenarbeit mit der Entwicklungsabteilung eigenständig entwickelt und realisiert. Hierbei wurde besonderer Wert auf die erzeugten Datenformate und eine benutzerfreundliche Oberfläche gelegt. Der Leveleditor wurde in ANSI C++ unter Verwendung des Borland C++ Builders V5.0 erstellt.

Dieses Projekt wurde trotz der sehr knappen Zeitvorgabe zu unserer absoluten Zufriedenheit abgeschlossen.

Nebenbei konnte Herr Haase auch für die Weiterentwicklung des PC-basierten Produktes „Happy Touch“ ( Videospiele-Standgerät mit integriertem Touchscreen ) gute Anregungen und Ideen liefern, die die Entwicklung in vielen Punkten beschleunigt hat.

Herr Haase hat die Entwicklungsabteilung weiterhin tatkräftig bei der Erstellung einiger Prototypen einer „Happy Touch“ Produktvariante mit TFT Display unterstützt. Hierbei war neben dem Umgang mit hochempfindlichen Elektronikteilen auch sein handwerkliches Geschick gefordert. Einige seiner Verbesserungsvorschläge sind in das Produkt eingeflossen.

Herr Haase zeigte reges Interesse an seinem Praktikum und den Aufgaben im Bereich Touchscreenentwicklung. Durch sein hohes Fachwissen auf Soft- und Hardwareseite und seiner Fähigkeit teambasiert zu arbeiten, konnte er sehr schnell in das bestehende Entwicklungsteam integriert werden. Er erledigte alle ihm gestellten Aufgaben sorgfältig, zuverlässig und verantwortungsbewußt stets zu unserer absoluten Zufriedenheit. Wir haben ihn als einsatzfreudigen Praktikanten kennengelernt, der auch bei gelegentlichen Arbeitsengpässen die Übersicht behielt, an anderen Stellen aushalf und notwendige Mehrarbeit bereitwillig auf sich nahm. Sein Verhalten gegenüber Vorgesetzten und Arbeitskollegen war dabei stets einwandfrei.

Das Praktikumsverhältnis endete vereinbarungsgemäß mit dem 31.05.2000.

Wir danken Herrn Haase für seine erfolgreiche Mitarbeit und wünschen ihm für seinen weiteren beruflichen Werdegang alles Gute.

Lübbecke, den 31.05.2000

**adp Gauselmann GmbH**  
Leitung Softwareentwicklung



M. Gauselmann

Werkspersonalleitung



I. Kaufmann